

La ex diputada Eva Alcón, sobre la sucesión de Climent en la UJI: "Ahora no toca hablar"
- El Mundo Castellón al Día - 07/04/2017

La ex diputada Eva Alcón, sobre la sucesión de Climent en la UJI: «Ahora no toca hablar»

La ex parlamentaria focaliza en la investigación su prioridad y se planteará el futuro «cuando llegue el momento»

VÍCTOR NAVARRO CASTELLÓN

La ex diputada autonómica del PSPV Eva Alcón, que esta misma semana anunció su renuncia al puesto en las Corts por resultar incompatible con su trabajo en la UJI, aseguró ayer que ahora «no toca hablar» de la sucesión de Vicent Climent en el rectorado de la universidad.

Dentro de, aproximadamente, un año, Vicent Climent abandonará su puesto en la UJI después de haber soportado la era de los recortes. La universidad acudirá a unas elecciones en las que, según fuentes socialistas, Eva Alcón aspira a convertirse en la primera mujer rectora de la UJI.

La propia Eva Alcón ni confirmó

ayer ni descartó este extremo. Simplemente aseguró que «ahora no toca hablar» y que, por ello, resultaría «una irresponsabilidad» opinar de un asunto «que está por ver todavía. Es un tema de futuro, pero no para mí, sino para toda la universidad y por ello no actuaría con responsabilidad si dijera que me voy a presentar o no cuando falta

mucho tiempo para que haya elecciones en la universidad».

Eva Alcón aseguró que su prioridad es «la investigación» porque, pese a su aterrizaje en la política, «nunca he dejado ni la universidad ni la investigación» y señaló que en un futuro podría atraerle también trabajar en alguna universidad en el extranjero.